

Bonjour,

J'ai le plaisir de candidater pour le poste de délégué-e EELV auprès du PVE. A cette fin, veuillez trouver ma profession de foi en pièce jointe.

Mes coordonnées se trouvent ci-dessous. J'habite dans la région qui se prénommera sans doute "Occitanie".

Par ailleurs, il n'est pas précisé s'il faut candidater pour un poste de titulaire ou de délégué. S'il fallait néanmoins choisir, j'opterai pour un poste de titulaire.

Je me tiens à votre disposition pour tout renseignement complémentaire que vous souhaiteriez connaître.

Amicalement

Pascal

Né en 1958 à Nantes, je vis depuis 3 ans à Auterive (en Occitanie) où je travaille comme traducteur technique libéral, anglais vers français.

Ingénieur de formation, je suis parti en Grande-Bretagne en 1980 et j'y ai vécu une dizaine d'années, découvrant la culture, la langue et le mode de vie britanniques. C'est là que j'ai appris le métier de la traduction. Cette expérience importante de ma vie a fait de moi un « Européen viscéral », appréciant la richesse et la diversité des langues et cultures européennes mais aussi celles des autres parties du monde. C'est aussi pour cela que le thème de l'accueil des étrangers, demandeurs d'asile, de l'autre en général m'est cher. Je suis proche de la Cimade, avec laquelle j'ai organisé une réunion-débat à Auterive en début d'année.

Je maîtrise donc très bien l'anglais, j'ai aussi des notions d'italien puisque j'ai vécu à Vérone, pendant 6 mois.

Je n'ai pas été délégué au PVE et ne suis pas membre de la commission Europe.

J'ai adhéré à EELV en 2010 lorsque j'habitais Vannes, au moment où ce parti souhaitait s'élargir et s'ouvrir à toutes les composantes de l'écologie. Militant de base, j'ai participé avec ferveur à la campagne des régionales pour le Nouveau Monde en commun. Je suis par ailleurs élu d'opposition au CM de la ville d'Auterive (environ 10 000 habitants) et participe activement au développement de la vie locale, notamment au travers d'un questionnaire que nous sommes plusieurs, au sein de l'association Auterive Autrement, à avoir élaboré pour donner la parole aux habitant-e-s sur la question du « mieux vivre à Auterive ».

Mon souhait d'être candidat au poste de délégué EELV auprès du PVE remonte à avant le vote du Brexit, mais ce dernier a renforcé ma détermination à contribuer, en concertation avec toutes les composantes du PVE et les membres du parlement européen (notamment Y. Jadot, que j'ai eu l'occasion de rencontrer) à l'élaboration d'un nouveau projet européen démocratique, sociale et écologiste. Ma conviction est que l'Europe doit s'appuyer davantage sur la vitalité des régions pour avoir un fort ancrage territorial et une véritable déclinaison citoyenne, comme le préconise G. Onesta.

Actuellement secrétaire du GL Sud-Ouest 31, j'aime travailler en équipe et je pense avoir les qualités d'écoute et de synthèse pour être l'un des fidèles rouages entre le PVE et le CF d'EELV, dont je prends régulièrement connaissance des délibérations grâce à M.-C. Seigle-Vatte, qui nous transmet ces informations.